



# DEVENIR FAMILLE D'ACCUEIL

UNE EXPÉRIENCE QUI CHANGE DES VIES !



Séance  
d'info à  
Bulle

18 mars  
19h30

Rue du  
Marché 16  
Bulle

LA SUISSE ROMANDE RECHERCHE DES FAMILLES D'ACCUEIL

En devenant famille  
d'accueil vous offrez un  
cadre de vie sécurisant et  
aimant à un enfant en  
besoin de protection.

Les possibilités d'engagement sont multiples  
et se définissent selon vos possibilités

- Bébé
- Long terme ou court terme
- Enfant
- Week-end & vacances
- Ado
- Crises & transition

**prima-familia** est une organisation de placement familial. Nous recherchons des familles prêtes à s'engager et les accompagnons dans leur projet.

**Vous ne serez pas seuls.** Nous soutenons les familles d'accueil dans leur engagement et face aux défis. Venez découvrir les particularités de l'accueil familial lors de notre séance d'information.

Pour en savoir plus : [coordination@prima-familia.ch](mailto:coordination@prima-familia.ch)

